
２ 只 議 第 276 号 

令和２年１２月２８日 

 

 

亀岡区長 齋藤 修一 

                

  只見町議会議長 大塚 純一郎 

 

 

陳情の審議結果について（通知） 

 

 

 令和 2 年 8 月 26 日付けをもって提出された次の陳情は、採択と決定したので  

通知します。 

 なお、採択したこの陳情は、執行機関に送付したので申し添えます。 

 

記 

 

件 名 亀岡多目的広場の環境整備に関する陳情書 

理 由 本件は、亀岡多目的広場の環境整備にあたり、自走式草刈機の購入

を求める陳情であり、当委員会では陳情者による現場説明、及び町当

局の意向等を基に審査した。 

審査結果として、地区民の高齢化や人材不足により、今後の事業継

続が困難になる現状や作業の効率を考慮し、自走式草刈機の必要性

を認識した。よって、本件は採択すべきものとした。 

しかしながら、公共施設の環境整備に関する同様な問題は、当地区

だけでなく全町的に考慮すべき事案であることから、広域的な対応

を求める。 

以 上 

 

  



２ 只 議 第 276 号 

令和２年１２月２８日 

 

 

亀が島会会長 齋藤 文良 様 

                

  只見町議会議長 大塚 純一郎 

 

 

陳情の審議結果について（通知） 

 

 

 令和 2 年 8 月 26 日付けをもって提出された次の陳情は、採択と決定したので  

通知します。 

 なお、採択したこの陳情は、執行機関に送付したので申し添えます。 

 

記 

 

件 名 亀岡多目的広場の環境整備に関する陳情書 

理 由 本件は、亀岡多目的広場の環境整備にあたり、自走式草刈機の購入

を求める陳情であり、当委員会では陳情者による現場説明、及び町当

局の意向等を基に審査した。 

審査結果として、地区民の高齢化や人材不足により、今後の事業継

続が困難になる現状や作業の効率を考慮し、自走式草刈機の必要性

を認識した。よって、本件は採択すべきものとした。 

しかしながら、公共施設の環境整備に関する同様な問題は、当地区

だけでなく全町的に考慮すべき事案であることから、広域的な対応

を求める。 

以 上 

 

 


